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从前我还是个沙雕打工人的时候，我每
天和大家都一样，都在做普通人都在做
的事情，每天就是看看手机，一起义愤
填膺，一起哈哈哈，打打游戏啊，一起
为那些苦命的人鸣不平。

后来我才发现，这些东西全都是假的，
什么滴水愁救济啊、什么爆炸性新文，
还有什么令人恐慌的各种鸡汤，都是 xxx
让 xx 沉沦的。

就像香 Y一样，让人上瘾，然后空虚，
无限循环，逃不掉。

最后深入骨髓，成为侵害自己大脑，让
自己活成这个逼样子的根源。



于是，我们 xxx 就有了很多廉价的 xxx。
一月三千块，就有人拼了命抢着干，xxx
多开心啊。

后来我就明白了，这个世界只有一种东
西是真实的，那就是大自然。

其他所有外界的信息，都是为了收 ge 你
的。

很多人为什么负面情绪多，容易情绪化，
就是因为被外界信息影响太多了，太容
易被利用和影响了。

现在这社会，无论在生活哪一个方面，
都会有各种牛鬼蛇神教你怎么做，谈恋
爱应该怎么谈、说话应该怎么说、做人
要讲道德、要讲信用。

正是这些奇奇怪怪的枷锁，让我们心生
畏惧，遇到想爱的不敢爱，遇到想做的



不敢做，整个人直接活成了一个废物。

我就想说，为什么不能按照生命和事物
本来的样子去看待他们呢？

比如，有些人把爱情吹的比天高，比海
深。

其实，爱情不过就是身体里的激素反应
和本能冲动引发的一系列的情景罢了。

男人想要 xx，是本能，哪有网上说的那
么邪乎，哪有什么渣男不渣男的。

女人想要男人陪伴和金钱需求，也是女
人的社会角色所决定的，七扯八扯，就
扯出了”拜金女“。

我就觉得真的很不思议。

真相是，每个人都有自由使用自己身体
的权利，每个人都拥有选择和谁在一起



的权利，每个人都拥有拒绝任何人的权
利，其他的人是没有权利干涉的。

我从 27 岁的时候，就明白了这一点。

所以从那以后，我几乎不看任何书籍和
信息，对这个世界的认知，我只从实践
中得来，其他任何人的话在我这儿，其
实说白了，就是空气。

包括网上到处有人在吹，做人一定要多
结交朋友，这样才好办事。

但我这个呢，恰恰相反，特别不喜欢交
朋友，特别不会人情世故，就是大众眼
里的傻瓜。

有时候有朋友叫我去参加各种饭局，他
说都是局长级别的人，去了有人脉，以
后好办事，很多人都抢着去呢！



我说，你想去你去，我没兴趣。

现在这情况，银行门口的保安大爷都敢
自称局长了。

还有，我很清楚，人脉不是靠喝酒喝出
来的，而是靠自带价值吸引来的。

如果我有价值，他们需要我，他们会主
动来找我的，否则我再殷切、再主动也
没有任何卵用。

这时候我掌握主动权。

人与人的交往，就是一场博弈。

谁沉不住气，那就输了。

况且，我有一个原则：不主动交朋友，
你对我有需求，我不管你是什么局长也
好，市长也罢，你主动过来谈，否则就



免谈了。

这个原则对不对我不知道，但我觉得挺
有效果的，也轻松很多。

段位上了一定层次的人，要是看见这么
有个性，这么装逼的人，只会更感兴趣。

比如，我很多客户都是比我身价还高的
老板，都是他们主动找我的，那么合作
起来，就会非常顺利。

反之，如果是你求来的客户，合作起来，
那就麻烦了。

你得看对方脸色行事，这种客户，不要
也罢。

那有人会说，这样你不会变的无知吗？
你不会变的很蠢吗？



抱歉，恰恰相反，我会变的更加清晰，
更加接近真相。

更可况，我本来就一无所知。

只有那些认为自己无所不知的人，才是
真的无知。

这句话杀伤力非常大，可以细品。

你所谓的知道，只不过是从别人口中得
知的偏见而已。

你知道什么是水果吗？

是香蕉还是葡萄？

如果是。

那你凭什么说它们是？



你说的？谁说的。

所以，我们每个人其实对这个世界一无
所知，你其实什么都不知道。

现在科技也远远没有达到能够了解任何
一种事物的程度。

所以，苏格拉底说了，我所知道的，就
是我一无所知。

你知道为什么大多数人看不到真相吗？
就是因为他们接触了太多不是真相的东
西，这些东西就成为了他们看清真相的
那片叶子，那个滤镜。

然后觉得自己什么都知道，这样必定会
失去对真相的探索欲望。

为什么我们长大了，失去了小时候最宝
贵的好奇心，因为书读多了，别人也在
告诉你，你很有知识，你很不错，最好



你搞得自己好像真的什么都知道一样，
就会变得傲慢，变得对这个世界不再那
么好奇。

这是非常可悲的。

如果 xx 是这样的结果，我觉得是非常失
败的一件事情。

接受不同xx长大的人，看待同一件事情，
永远都会有不同的结果。

也就是戴上了不同的滤镜，其实都不是
事情的真相。

只有当你不带任何滤镜看待这个世界的
时候，才能得到真正的知识。

至于书本上的东西，可能写的人自己都
不知道对不对。



就算他自己认为对又如何呢？

我们又不是他，怎么能完全理解他的意
思呢？

所以，我一直相信，想要成功或者说是
想要让自己活的更轻松、更解脱一点，
一定要向内求。

没必要到处去看 x啊，阅读，根本就是
骗人的。

真正有价值的东西，一定是简单和朴素
的，太努力，并不是什么好事。

你只会越读越蠢，除非你自己有辨别信
息好坏的能力。

但事实上，大多数人连独立思考的能力
都没有，又何谈辨别能力呢？



所以，大多数人努力阅读的效率基本为 0。

你就坐在床上，什么都不做，坐上几个
小时，你就会比那些一年看十本书的人
对这个世界的认知高上 10000 倍。

在我看来，那些整天看书的人，无异于
每天往自己的脑子里装垃圾，装枷锁。

总会有一天，这些人会发现，原来自己
前二十年相信的东西，没有一句是真的，
全都是骗傻子的。

所以，你也不要总是拿自己寒窗苦读二
十年说事，因为很可能你寒窗苦读二十
年，受的不是 xx，而是 xx 的伤害。

我就很奇怪很多人，自己有脑子，自己
有手有脚，为什么不自己去看看这个世
界呢？为什么非要通过别人的描述来体
验这个世界呢？



我就在想啊，那些对小 xx、欧洲 G家天
生有仇恨心态的人啊，都是被毒D害的
一代人，你都没有去过，你凭什么说人
家的不是？

你只是活在幻想和偏见里罢了。

所以说啊，如果你真的想了解这个世界，
那就多去感受感受大自然，多接触接触
土地，多去实践，多去做做看，不要老
是自己猜，自己想。

你知道思考是怎么形成的吗？

是基于你以前的经验和 xx。

但是我们所受的教育都是 xxxx，你觉得
你自己会有一个不带滤镜的思考吗？

你不是在思考，你只不过是在整理自己
的偏见罢了。



我之前说过，一个人有钱，说的话就越
接近真理。

因为有钱，是认知水平的直接反映和结
果。

如果你很穷，那么你千万不要相信自己
的脑袋。

你脑袋一动，你这人就废了，我不开玩
笑。

在这个时候，你想赚钱，想往上走，你
要么花钱跟随大佬学习，你要么就不要
想，直接去做，自己实践。

就怕你用你那猪脑子老是想啊想，最后
把自己带入火坑里。

要知道，这天作孽犹可违，自作孽不可
活啊。



比如有时候我也会带徒弟，但是呢，我
有一个很强硬的原则：我说什么，你就
去做就行了，你不要问为什么。

因为我给你解释了，你那猪脑子也理解
不了。

你要还是问东问西的，直接滚蛋，你自
己玩吧，没救了。

如果你那猪脑子能理解我说的话，你不
就比我还牛逼了吗？

我之前还推荐了一部电视剧叫《天道》，
里面有一个片段，很有意思。

王庙村的几个农民想赚钱，然后请丁元
英帮忙指点开公司，结果呢，每次丁元
英做的决定，这几个人都觉得不可思议。

“丁哥是不是在忽悠咱啊？”



“不能让丁哥牵着我们的鼻子啊，我们
要把握住自己的命运！”

结果呢，丁元英每次的决定都能让公司
更上一个台阶。

“还是丁哥高啊”。

但是呢，如果按照他们自己的想法，这
公司开不了一个月就要垮，而且就这几
个见识短浅的农民，赚到钱了也是一场
灾难。

因为肯定会因为利润和分红打得不可开
交，这是必然的。

所以啊，如果你想成长，想赚钱，其实
很简单，遇到比你厉害很多，收入比你
高出十倍以上的大佬。

他说什么，你就做什么。



一定要闭上你的狗嘴，千万不要问为什
么，否则你这辈子的好运就毁在你这张
狗嘴里。

另外，有一个扎心的事实：如果你是打
工者，收入连一万都不够，那么从你早
上一睁眼开始，映入你眼帘、进入你耳
朵的信息都是来收 ge 你、掠夺你的。

保护自己的最好方法，就是不听王八念
经，关掉各个软件的推送极致。

比如你打开手机看新文，参与评论，在
公司跟同事讨论，自己变得义愤填膺：

“玛德，现在还有这么多豆腐渣工程，
酒店都能倒塌，希望 G家严逝者安息！”

“M国这群傻屌，连口罩都不带，等死
吧！”



“M国的 XX手机公司要倒闭了，还是
我们的 XX手机用着自豪，虽然一年就
变卡了，但是无所谓了，毕竟我 ai 国”。

这些这些新闻的背后就是：发布者的内
容由于传播非常广泛，曝光量非常大，
他们的广告费、代言费赚的盆满钵满。
而你却依然是个穷屌丝。

所以，如果你不能看透这些把戏，你一
辈子都会被 xxx 收 ge。

如果看透呢？

收入高了，看的自然就看的深了。

还是那句话，在不加班的前提下，日入
1000 人民币，是最低的门槛。

总之呢，在你收入很低时，看到的信息
都是来掠夺你注意力的，基本不会有例



外。

所以说，想要不被收割，只能通过修心
来实现。

修炼独立思考意识，修炼自己的情绪不
为外界所动。

我自己其实很少看外界信息了，虽然我
在公众号里面经常骂人，但其实我每天
都是很愉悦的。

因为以前我每次有负面情绪时，或者感
觉空虚烦躁时，我都会觉察自己的内心，
问自己的内心，这股负能量到底来自哪
里。

后来我就总结了一条规律：负能量一定
来源于外界，正能量一定来源于自己的
内心。



好了，接下来我要说一些残酷的话，打
工者就不要继续向下阅读了，老板可以
读。

想要做富人，千万不要去可怜穷人，更
不要试图唤醒他们，这样只会让他们露
出凶狠的獠牙来咬你。

你需要做的，就是设计好各种营 x套路，
去收割他们的注意力，掠夺他们的金钱。

赚钱的本质，就是把 D伸向弱者。

当然我说的“刀”是指合法的营x手段，
弱者指的是没有独立思考能力的穷鬼。

虽然我经常批判 R家思想，但是我还是
非常佩服孔先生的。

除了孔先生，我还佩服耶 su、释加mo
尼和伟大的 xxx。



因为他们都是能给数十亿人洗 n的厉害
角色。

我喜欢这些 zong 教领袖，但是我并不会
信仰某个 zong 教。

zong 教做的事，就是掠夺人的信仰，而
信仰即灵魂。

你的灵魂都献出来了，其他的比如身体、
钱财这些，都是想怎么支配就怎么支配
了。

为什么我能看的这么透彻呢？

因为我的灵魂也曾经被掠夺的千疮百孔。

想要回到最初的美好，可以不可以呢？
答案是，可以的。只要把这么多年塞进
脑子里的垃圾思维一件件抛弃掉，早点
培养起独立的人格，收割 xx 的刀打磨的



更锋利一些。

你就会发现，世界很美好，世界很安静，
世界很愉悦。

最后我想说，人天生难免会有顾影自怜
的习性，但强者从来不同情自己。

因为同情自己，比同情别人还自甘堕落。

想加入 2023 年 VIP 群，点击左下角“阅
读原文”加入，很多在公众号上不方便
说的话，我都会在群里聊，还有不到 30
天就要涨价了。


